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Anfrage der Fraktion Die LINKE zur Kostenerstattung bei Fundtieren
gegenüber dem Tierheim Falkensee sowie zur Förderung der Arbeit des
Tierheims

Im Rahmen des Besuchs des Bundeslandwirtschaftsministers im Tierheim Falkensee ist
erneut die Kostenerstattung bei Fundtieren thematisiert worden. Die Aufnahme von
Fundtieren sei für das Tierheim eine Pflichtaufgabe. Die Erstattung aller damit verbun-
denen Kosten erfolge nicht kostendeckend. Wir fragen deshalb den Bürgermeister:

i. Wie ist die Verfahrenspraxis der Stadt Falkensee gegenüber dem Tierheim?

2. In welcher Höhe erstattet die Stadt Falkensee dem Tierheim die entstehenden
Kosten bei Fundtieren?

3. In welcher Höhe erstattet die Stadt Falkensee dem Tierheim sonstige Kosten?

4. In welcher Höhe fördert die Stadt Fallcensee die Aibeit des Tierheims über die
Kostenerstattung(en) hinaus?
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